

Peña Nieto aboga por establecer agenda de seguridad en México



México, 7 nov (RHC-PL) El presidente de México, Enrique Peña Nieto, llamó a establecer entre todos, la sociedad y el Gobierno, una agenda común para los próximos dos años que permita definir una política de Estado en materia de seguridad pública, al inaugurar el V Foro Nacional Sumemos Causas, Por la Seguridad: Ciudadanos + Policías.

El primer mandatario mejicano destacó la importancia de reconocer los avances en la materia, aunque, admitió, aún son insuficientes.

Apuntó que más allá de los números duros y las encuestas, las cifras muestran que el tema de la seguridad está latente en la percepción 'y sigue mostrándose como uno de los de mayor inquietud para la sociedad mexicana'.

Tras aportar cifras de años anteriores, señaló que en 2015 hubo una disminución en prácticamente todos los delitos cometidos.

Reiteró la insatisfacción por los resultados y advirtió que en 2016 se registró un repunte 'que hoy estamos tratando de revertir con la coordinación y con esfuerzos muy específicos'.

Están orientados a los 50 municipios en los que se concentra el 42 por ciento de los delitos cometidos,

precisó.

Mencionó las acciones que el gobierno mexicano lleva a cabo en el combate a la inseguridad en el país, entre ellas la creación de tres de cinco Centros Regionales de Fusión de Inteligencia.

Asimismo, se refirió a la entrada en vigor del número telefónico de emergencia, el 911, y a la profesionalización de las fuerzas policiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111304-pena-nieto-aboga-por-establecer-agenda-de-seguridad-en-mexico>



Radio Habana Cuba